



☀️ **Merci à Tous pour ce premier Week-end du Territoire !** ☀️

LES JEUX SATELLITES
à Courgenay



Chers amis,

Nous tenons à exprimer notre profonde gratitude à toutes les personnes qui ont contribué au succès des Jeux Satellites. Nous avons eu le plaisir d'accueillir plus de 350 personnes venues profiter de ces instants inédits grâce à votre participation et à votre investissement.

Nous souhaitons remercier chaleureusement toutes les associations qui ont enrichi cet événement par leurs stands et leurs animations. Votre engagement et votre enthousiasme ont été essentiels pour créer une atmosphère conviviale et dynamique.

Un grand merci aux producteurs et artisans locaux qui nous ont fait confiance et qui ont accepté de participer au marché du 8 juin. Votre présence et vos produits de qualité ont été au cœur de notre marché, faisant le bonheur de nos visiteurs.

Nous tenons également à saluer les bénévoles, (restaurations, montage/démontage, et sécurisation du site, décoration du village etc.) sans qui cet événement n'aurait pas pu avoir lieu. Votre dévouement et votre travail ont été indispensables à la réussite de cette journée. Vous avez fait preuve d'un esprit d'équipe exemplaire et nous vous en sommes profondément reconnaissants. Merci aux agents techniques, ainsi qu'aux communes de Villeneuve l'Archevêque, Cerisiers, Saint-Maurice et Courgenay pour leur aide précieuse quant aux prêts de matériels et à leur installation sur les sites.

Merci à la commune de Courgenay pour la mise à disposition de son site, et à M. David Martin de nous avoir généreusement prêté son terrain pour que le public puisse stationner en sécurité.

Merci au "Photo Club de Villeneuve l'Archevêque" pour sa couverture de l'événement, et à l'association des Curginiens d'Ici et d'Ailleurs pour son organisation de la partie culturelle.

Merci également au Département, au Comité Départemental Olympique et Sportif, à la Délégation Régionale Académique à la Jeunesse, à l'Engagement et aux Sports et à Groupama pour leur soutien matériel et financier.

Enfin, merci à tous ceux qui ont travaillé sans relâche pour que tout se passe à merveille. Votre engagement et votre passion ont permis de transformer une idée en un événement réussi.

Nous espérons vous revoir tous très bientôt pour de nouveaux projets.

Dominique LOUVET
Vice-président à la CCVPO en
charge de l'Attractivité du Territoire

